

Evitar **inundaciones**, el objetivo

Veracruz y Chiapas se preparan para la temporada de **lluvias**

• En 15 días, lista la infraestructura en la cuenca del Papaloapan

Veracruz y Chiapas ▶ Notimex

La directora del Consejo para el Desarrollo de la Cuenca del Papaloapan, Marcela Aguilera, informó que en 15 días quedará lista la infraestructura hidráulica en el lugar, con la que se prevé evitar **inundaciones** en la temporada de **lluvias**.

Aguilera explicó que se invierten 107 millones de pesos en obras para mitigar los efectos de la temporada de sequías, y posteriormente el temporal, en la zona del Papaloapan.

Señaló que las obras son muros de contención, seis módulos de riego, el dragado en la Laguna Encantada, ubicada en los Tuxtlas, la perforación de pozos en Tierra Blanca y Tres Valles, así como sistemas de riesgo en zonas como Ixmatalhuacan y Amatitlán.

Destacó que las zonas propensas a **inundaciones** en esta temporada de **lluvias** son Tlacotalpan, Jos, Azueta, Cosamaloapan, Carlos A. Carrillo, Tuxtilla, Otatitlan y Chalcaltianguis, entre otras.

Resaltó que los tres niveles de gobierno unen esfuerzos en la construcción de obras para mitigar las **inundaciones**; no obstante, dijo, hacen falta más proyectos para evitar las **inundaciones**.

Por otra parte, Aguilera informó que esta semana, autoridades del Consejo Nacional para la

Cultura y las Artes visitarán la región para revisar la gestión de recursos del Programa de Apoyo a la Infraestructura Cultural para los Estados.

Plan de contingencia

El Instituto de Salud, por medio de la Jurisdicción Sanitaria VII, presentó el Plan de Contingencias por **lluvias** 2009 a fin de estar preparados y alerta ante cualquier emergencia por las precipitaciones pluviales en la zona del Soconusco.

La jefa de la Jurisdicción Sanitaria VII, Marcela de Santiago, dijo que existe un plan de acción para actuar —antes, durante y después de las **lluvias**— con funciones específicas en los 16 municipios de esta zona.

Explicó que, debido a la vulnerabilidad que existe en algunas zonas del Soconusco, se coordinan esfuerzos con diferentes instancias de seguridad para garantizar la atención inmediata a la población ante cualquier eventualidad.

Indicó que en los diferentes refugios temporales a instalarse en esta época de **lluvias** y ciclones se realizará una nebulización exhaustiva para evitar la presencia del mosquito transmisor del dengue.

Indicó que en los diferentes refugios temporales a instalarse en esta época de **lluvias** y ciclones, se realizará una nebulización exhaustiva para evitar la presencia del mosquito transmisor del dengue.

De igual forma, aseguró que cuentan con medicamentos ante emergencias y un censo de personas vulnerables para poder garantizar la atención oportuna. ■M



Fecha 27.05.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 34
----------------------------	------------------------------------	---------------------



NOTIMEX

Se coordinan esfuerzos para atender zonas de riesgo